

**10/30 (火) 電動カーは右側通行 (歩行者扱い)です**

電動カー講習会が龍門小学校運動場であり、龍門校区で電動カーを持つ高齢者と区長、老人会、菊池地区交通安全協会菊池支部龍門校区役員ら30人が参加しました。高齢者による交通死亡事故が多発しており、今後1件の交通事故も起こさないようにと龍門校区々長会主催で行われたものです。講習会では、菊池地区交通安全協会講習指導員の指導のもと、運動場内に作られた特設コースを電動カーに乗って通行し、正しい乗り方や正しい交通ルールを再確認していました。

その他の地区で同様の希望がある場合は、市役所安全対策課(☎25-7203)まで、ご相談ください。



コースを通行する参加者

**11/2(金)**

**川口陸奥男さんが平成19年度社会福祉功労厚生労働大臣表彰を受賞**

社会福祉法人紫翠会の理事長・川口陸奥男さん(川口病院院長)が、社会福祉事業関係団体として、社会福祉功労厚生労働大臣表彰を受賞されました。川口さんは、昭和47年4月に同法人を設立、理事長に就任され、同年10月には救護施設「菊池園」を開設されました。当時、この地域に同様の施設はなく初めての試みで、以来35年間、障害などで日常生活を営むことが困難な人たちの支援に尽力されてきました。



社会福祉功労厚生労働大臣表彰を受賞した川口さん

また、県内の救護施設経営者代表として、平成9年からは熊本県社会福祉施設経営者協議会の理事としても活躍されているほか、日本警察医会副会長や熊本県警察医会会長などの要職にも就かれています。受賞おめでとうございます。

**10/31(水)**

**環境に優しいEM石鹸を寄贈**

NPO法人化に向け環境保全活動をしている「エコプロジェクトエヴァ」の神谷久志代表と工藤 忠副代表が、地元の子どもたちに水の大切さを伝えたいと、EM配合の石鹸200個を菊池市に寄贈しました。

福村市長を訪れた2人は「菊池のきれいな水を守りたいとの思いから寄贈しました。これをきっかけに市民の皆さんが環境についてもっと考えてくれたらうれしいです」と話されました。今後2人は市内の各学校を訪問し、さらに環境についての取り組みを伝えていく予定です。

また、寄贈された石鹸は、市内の市立幼稚園と小・中学校に分けられ使われています。



EM石鹸について説明する、神谷代表(左から2番目)と工藤副代表(右)

**11/4(日) THE HEATが第22回国民文化祭・とくしま2007で熱唱**

菊池で結成され27年目、全国にも舞台を求め活動するバンド「THE HEAT(菊川雅三代表)」が、徳島県で開催された国民文化祭・とくしま2007に熊本県代表として参加し、「音楽を通じて熱い思いを若い人たちに伝えよう」と熱唱してきました。

メンバーの8人は、仕事のかたわら出演の依頼があると各種イベントでのライブ活動などを行っています。平成18年8月には、東京で開催されたオヤジロックバンドコンテストで、見事グランプリを獲得するほどの実力派バンドです。

代表の菊川さんは「音楽に終わりはない。夢があればおのずと向上心も生まれる。そんな“夢”というパワーを皆さんにも与えられたらという想いで活動しています」と今後の抱負を話されました。



国民文化祭・とくしま2007で熱唱するTHE HEAT(ザ・ヒート)のメンバー

**10/2(火)~11日(木)**

**スペシャルオリンピックス夏季世界大会で林郁子さんが「金」・「銀」・「銀」**

林郁子さん(☎ 桜山八)が、中華人民共和国の上海市で開催された「2007年スペシャルオリンピックス夏季世界大会・上海」に日本代表として出場しました。

この大会は、4年に1度行われる世界最大の知的発達障害のある人たちのスポーツ競技大会で、各国代表のアスリート約7,000人が出場。県内からも9人が出場しました。

林さんは日本代表チーム体操競技のキャプテンとして競技に出場し、跳馬で金メダル、床と平均台でそれぞれ銀メダルを獲得しました。

出場の感想を聞かれると「とても緊張しました」と林さん。村上副市長からは「これを糧に、今後も頑張ってください」とねぎらいの言葉が贈られました。



報告に訪れた林郁子さん(左から2番目)

**10/16(火) 久川知一さん、中野美幸さんが監査事務功労者総務大臣表彰を受賞**



久川知一さん(☎ 清水)と中野美幸さん(☎ 平)が監査事務功労者として総務大臣より表彰されました。

久川さんは旧七城町において10年8カ月、中野さんは旧旭志村において11年11カ月の間、監査委員として活躍されました。2人の表彰は、永年にわたり監査事務に精励し、それぞれの町や村の発展に貢献したことが評価されたものです。受賞おめでとうございます。

総務大臣表彰を受賞した久川さん(左)と中野さん(右)

**10/18(土)**

**農林水産大臣から感謝状**

横田 勇さん(☎ 菊池松島)、稲田千秋さん(☎ 下赤星)、東 真也さん(☎ 伊倉)、志水秀利さん(☎ 羽根木)、中野正一さん(☎ 平)中尾正弘さん(☎ 伊坂)、水上達也さん(☎ 姫井)、岩根市郎さん(☎ 岩本)、東 静雄さん(☎ 平)が農業経営統計調査に、原本信利さん(☎ 鳳来)、森田 修さん(☎ 遊蛇口)が林業経営統計調査にそれぞれ永年協力したことから、農林水産大臣より感謝状が贈られました。

「統計の日(※)」を記念して熊本合同庁舎で行われた、九州農政局主催の「農林水産大臣感謝状伝達式」の中で、感謝状が贈られました。受賞おめでとうございます。

※統計の日・・・統計の日は、昭和48年7月の閣議了解により、毎年10月18日が「統計の日」と定められました。旧暦明治3年9月24日に太政官布告が公布された日を太陽暦に換算した日です。

農林水産大臣から感謝状が贈られた皆さん。上段左から横田さん、稲田さん、東さん、中段左から志水さん、中野さん、中尾さん、下段左から水上さん、東さん、原本さん

